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• Hervé-Patrick Opiangah,
président-fondateur de CF
Mounana : « Nous rendonsd'abord grâce à Dieu quinous a permis de gagnercette !inale. CF Mounana qui

va se tourner résolumentvers la saison prochaine, aété très entreprenant sur lesvingt premières minutes del'entame de la partie avantde connaître un léger !lotte‐ment. Lequel n'a pas mis dutemps puisque nous avonsrepris du poil de la bête à lareprise. Au cours de celle‐ci,nous avons marqué deux

buts. Malheureusement, il ya eu un relâchement pen‐dant lequel nous avonsconcédé une réalisation. Ence qui concerne la prochainecoupe de la Caf, CF Mounanase contente d'abord de l'évé‐nement de cet après‐midi etnous verrons après le mer‐cato et le début du National‐Foot 1, 2015‐2016 ».
• Stéphane Bitseki-Moto,
capitaine de CF Mounana :« Satisfaction ! Ce trophéenous permet de sauvernotre saison qui a été trèsdif!icile. Notre adversairen'était vraiment pas à lahauteur, même s'il s'est mis

en con!iance vers la !in dumatch. Mais je crois que c'estune équipe d'avenir. En cequi concerne notre pro‐chaine participation à lacoupe de la Caf, nous avonstiré les leçons des précé‐dentes participations...Il fautprendre des joueurs qu'ilfaut a!in que CF Mounanapuisse représenter valable‐ment le pays en coupe de laCaf la saison prochaine ».
• André Obame Ondo,
coach de l'AFJ : « Nous vou‐lions bien gagner cettecoupe, mais l'AFJ a fait cequ'il pouvait faire en jouantcontre une grosse écurie du

football gabonais. Je penseque le match était équilibré.Sur un coup de dé, nous pre‐nons un premier but quidéséquilibre le match. Puisnous encaissons undeuxième but... Noussommes légèrement déçuspuisque nous voulions allerun peu plus loin. L'AFJ vacontinuer à jouer avec l'am‐bition d'aller en National‐Foot 1 ».
• Frédéric Gassita, capi-
taine de l'AFJ : « Nouséprouvons un peu de re‐grets, parce que le résultataurait pu être inversé. Maisune erreur en football dehaut niveau se paye cash.Qu'à cela ne tienne, les deux

équipes étaient équilibrées.CF Mounana que je félicite, aeu un peu plus de chance.Quelques uns de nos joueursont évolué en dessous deleur niveau habituel. Je re‐tiens que l'AFJ dont l'objec‐tif est de monter enpremière division, a desjeunes qui doivent continuerà se perfectionner ».
• Pierre-Alain Mounguen-
gui, président de la Fédé-
ration gabonaise de
football (Fégafoot) : « En cequi concerne nos activitésdomestiques, la coupe duGabon constitue le clou de lasaison. Logiquement sur leplan national, nous avonsbouclé la saison aujourd'hui.Il reste maintenant les acti‐vités au niveau internationalavec les équipes nationales.Mais le sentiment que nousavons aujourd'hui par rap‐port à cette !inale de lacoupe du Gabon interclubs,c'est que tout s'est bienpassé. En présence, entreautres, du chef de l'Etat AliBongo Ondimba. Nous pen‐sons avoir réussi non seule‐ment notre saison maisaussi la !inale de la coupe duGabon qui a opposé un pen‐sionnaire du National‐Foot 1à une équipe du National‐Foot 2... La prestation del'AFJ et de CF Mounana, jepense, a été à la hauteur del'évènement ».

Les Mounanais jubilent, les “AFJiens”� regrettent 

Football/Impressions des encadreurs techniques et des joueurs de l'AFJ 
et CF Mounana (1-2), hier au stade Augustin Monedan de Sibang

Propos recueillis par MIKOLO-MIKOLO
Libreville/Gabon

Hervé-Patrick Opiangah, président-fondateur de CF
Mounana : "Mon équipe a été entreprenante".
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Pierre-Alain Mounguengui :
" Les deux équipes

étaient à la hauteur de
l'évènement".
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Frédéric Gassita, capitaine de l'AFJ : 
" Nous éprouvons un peut de regrets".
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